

10 mai 2017

**Top départ pour l'opération « Collège au cinéma » 2017
Le 16 mai à 9h30 au Ciné City**



« Collège au cinéma » propose aux élèves des collèges de la province Sud de découvrir des œuvres cinématographiques lors de projections organisées spécialement à leur intention au cinéma. Grâce au travail pédagogique d'accompagnement conduit par les enseignants et les partenaires culturels, les bases d'une culture cinématographique.

Depuis sept ans, la province Sud, propose le dispositif « Collège au cinéma », en partenariat avec le vice-rectorat, le Cinécity de Nouméa, la Mission aux Affaires culturelles du haut-commissariat, les cinémas de Bourail et de La Foa, ainsi que le Centre national du cinéma et de l'image animée (CNC).

Cette opération permet, chaque année, à plus de 1 000 collégiens de découvrir des œuvres cinématographiques lors de projections organisées spécialement à leur intention.

La participation à cette action repose sur le volontariat des enseignants. Le calendrier s'organise au rythme d'une projection par trimestre et chaque classe inscrite au dispositif s'engage pour une année entière, c'est-à-dire qu'elle assiste aux trois projections dans l'année.

Les films sont sélectionnés par un comité de pilotage selon une liste proposée par le CNC. Chaque film est accompagné d'un dossier pédagogique destiné à l'enseignant et d'une fiche récapitulative du film destinée à l'élève.

Les objectifs de « Collège au cinéma »

Former le goût et susciter la curiosité de l'élève spectateur par la découverte d'œuvres cinématographiques en salle dans leur format original ;

Participer au développement d'une pratique culturelle de qualité en favorisant le développement de liens réguliers entre les jeunes et les salles de cinéma ;

Offrir aux enseignants une activité complémentaire leur permettant de développer ou d'approfondir des objectifs fixés dans les programmes.

A l'origine de l'opération

Lancé en 1989 en Métropole, « Collège au Cinéma » a été le premier dispositif de sensibilisation des jeunes à l'art cinématographique déployé par les ministères de la Culture et de l'Éducation, en partenariat avec les collectivités territoriales et les professionnels du cinéma.

Le programme 2017

Programmation Collège au ciné 2017	6 ^{ème} /5 ^{ème}	4 ^{ème} /3 ^{ème}
1er trimestre 2017 (Mai-Juin)	<i>Couleur peau de miel</i> , de Jung et La 2012, 1h15, distribué par Gebeka film (France)	<i>Les Héritiers</i> , de Marie-Castille Mention-Schaar, 2013, 1h45 distribué par UGC. (France)
2e trimestre 2017 (Juillet-août)	<i>Le gamin à vélo</i> , de Jean-Pierre et Luc Dardenne, 2011, 1h27, distribué par Diaphana. (Belgique)	<i>La playa</i> , de Juan Andres Arango, 2011, 1h29, distribué par Jour de fête. (Colombie)
3e trimestre 2017 (septembre- octobre)	<i>Le pays des sourds</i> , de Nicolas Philibert, 1993, 1h39, distribué par les Films du Losange (USA)	<i>La traversée de Paris</i> , de Claude Autant-Lara, 1956, 1h22 distribué par Gaumont. (France)



Pour plus de renseignements

**Marie-Noëlle LOPEZ,
directrice de la Communication de la province Sud
Tél. 20 31 07**